

Vorwort

Die im Jahre 1978 zügig fortgeführten großen Investitionsvorhaben, aber auch die vielen täglich wirkenden, kaum beachteten und anerkannten Leistungen der Stadtverwaltung trugen wesentlich dazu bei, daß sich auch 1978 die wirtschaftliche Entwicklung Wiens sehr günstig gestaltete.

Der vorliegende Jahrgang 1978 des Verwaltungsberichtes gibt wieder einen weitgespannten Überblick über die Vielfalt der Tätigkeit der städtischen Dienststellen und Unternehmungen. Um Wiederholungen aus früheren Berichten zu vermeiden, wurden nur neu entstandene Arbeitsgebiete ausführlicher behandelt, wie Auswirkungen von Veränderungen in der Gesetzgebung oder Neuerungen bei Arbeitsverrichtungen. Neu aufgenommen wurde ein Bericht über den Fremdenverkehrsverband für Wien.

Wien, im September 1979

Magistrat der Stadt Wien
Magistratsabteilung 66 — Statistisches Amt

Blank page